
やさしさと厳しさ

校長 中村 一成

朝，立哨指導をしていると，新１年生の保護者の方が遠くから心配そうに我が子を見守る姿，子供の二歩ほ

ど後ろからついて登校する姿を目にします。また先日は，いつも新１年生といっしょに登校している保護者の

方が，「今日からは信号まで見送り，ここからは一人で歩いて行かせます。徐々に一人で歩く距離を延ばして

いきます。」と話してくださいました。朝の登校風景からも保護者の方の「やさしさと厳しさ」が伝わってき

ます。一緒に手を引いて歩いた方が安全ですし，時間もかからず効率的です。しかし「これからは一人で」と

いう思いがあれば厳しさも必要です。いずれは，親元を離れ羽ばたいていく子供たちです。「やさしさと厳し

さ」の両方を持って接していきたいものです。

学年が変わったこの時期に，それぞれの学年に応じて，「一人で起きる。」「１ｋｍは歩いて登校させる。」

など，子供自身に任せることをぜひ親子で話し合ってみてください。また，新しい目標を立ててスタートした

新学期ですが，連休も明けそろそろ気持ちにゆるみが出てくる頃です。ぜひやさしさと厳しさを使い分けなが

ら励ましの声かけをお願いいたします。

子供たちを取り巻く環境は大きく変化しています。人工知能（ＡＩ）等の先端技術があらゆる産業や社会生

活に取り入れられ，社会が急激に変化を続けています。また突如として拡がった新型コロナウイルスのように，

思いもよらない困難にぶつかることもあります。どのような時代であっても，子供たちが変化を前向きに受け

止め，自分で考え判断し，たくましく生き抜いていく力を育成していくことが求められています。家庭と地域

と連携しながら，今年1年子供たちの自立に向け，やさしさと厳しさをもって取り組んでまいります。ご支援

・ご協力をよろしくお願いいたします。

語ろうか ネットの人より その場の人と

この標語は，冨永明良さん（現５年生）が家族といっしょに昨年の夏に考えた作品です。

昨年度の学校保健委員会のテーマである「情報機器との付き合い方」について，家族と考えるきっかけとす

るために，学校全体で夏休みに「情報通信の安心安全な利用のための標語」に取り組みました。この作品の他

にも，阿久根小学校から４０点ほど応募いたしました。その成果が認められ，全国１万７千点を超える作品の

応募があった中から，阿久根小学校が「九州総合通信局長賞（学校部門）」に選出されました。

「情報通信の安心安全な利用のための標語」は，情報通信を安心・安全に利用するためのルールやマナー，

情報セキュリティに関する意識や重要性に気付き，考えるきっかけとすることを目的に，平成２０年度から毎

年募集しているものです。今回の受賞作品は，広報・啓発ポスターへの掲載など周知啓発活動に広く利用され

るそうです。

私たちの生活の中で，情報機器の活用は切り離せないものになっています。学校でもタブレット端末を活用

した授業，高学年を中心にタブレット端末の家庭への持ち帰りも進めていきます。安心・安全に利用するため

には，「ゲームやタブレットは９時以降は使わない。」「フィルタリングを必ず設定する。」など家族内のルー

ルをしっかり決める必要があります。ぜひこの機会に家族で語り合ってください。
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主な行事予定

＜ ６ 月 ＞ ＜ ７ 月 ＞

１日(木) プール掃除(６年) ５日（水） 学級PTA（１・５年）

６日(火) プール開き（６年） ６日（木） 学級PTA（２・６年）

１０日(土) 土曜授業日，田植え（５年） ７日（金） 学級PTA（３・４年）

市図書館見学（２年） ８日（土） 土曜授業日

１３日(火) 開校記念（放送），クラブ活動 １２日（水） 学校運営協議会

１４日（水） 租税教室（６年） １４日(金) かごしまジュニア検定（５・６年）

２３日(金) 校外学習（３年）・学校保健委員会 ２０日（木） 終業式

２８日(水) がん教育（６年） ２１日（金） 夏季休業（～８月３１日）

２９日(木) 市小中弁論大会（６年）

３０日(金) ＳＯＳの出し方（６年）

令和５年度のＰＴＡ役員の紹介 役 職 氏 名 学年・組

会 長 松 元 薫 久 ５－２

17 日（水）に授業参観・ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡ 副会長 倉 田 基一郎 ６－１

がありました。総会の協議については皆様にご協力 副会長 所 﨑 聡 美 ６－１

いただきスムーズに進行がなされました。今年度は 副会長 牛之濵 由有 ６－２

松元薫久会長のもとＰＴＡ活動がスタートすること 副会長 宮 田 盛 博 教 頭

になりました。コロナ禍明けてのＰＴＡ活動となり 総務部部長 中 村 壮 ４－１

ます。行事や部会等，以前の形に戻していくと思い 生活指導部部長 和 田 龍 典 ６－２

ますので，ＰＴＡ会員の皆様のご協力をよろしくお 事業部部長 佐 隆 司 ５－１

願いします。なお，会長，副会長，各専門部長は， 広報部部長 中 野 由 紀 ５－１

右のとおりです。 研修部部長 輿 水 知 子 ５－２

保健体育部部長 出 口 隆 盛 ５－１

第1回学校運営協議会5/16 校外学習5/19

第１回学校運営協議会がありました。協議会では 小雨が降る等あまり天候はよくなかったですが，2年

委嘱状交付や学校経営の説明・承認，当面する課題 生は学校近隣探検，3年生は消防署等の施設確認，4年生

等話し合いました。また，テーマ「コロナ禍あけの はKSKや大川島海水浴場，6年生は阿久根大島等の校外学

行事」や「郷土教育」について熟議を通してさらに 習に行くことができました。４年生は，おれんじ鉄道を

深めていきます。 利用してKSKに行きました。野球のグローブをどのよう

に作るのか興味をもって見学していました。お弁当の準

備等，ご協力ありがとうございました。

複数の学年で体力テストを実施しました。児童の

体力，運動能力の実態を把握し，今後の授業や生活

に生かすためです。目標に

向かって一生懸命取り組む

姿が見られ，よい機会にな

ったことと思います。

体力テストがありました


